

L'an dernier, les enfants avaient déjà été un peu initiés au djembé en suivant des leçons données par Mô avec une de leurs amies. Cette année, nous avons décidé de nous y mettre tous et, tant qu'à faire, à fabriquer nous-mêmes nos djembés. Non sans l'aide d'Harouna, musicien professionnel à Fada.

Tout commence par l'achat de matériel :

- un fût en bois rouge (*Bouaké*, du nom de la seconde ville de Côte d'Ivoire), ainsi qu'un rouleau de corde en polyester
- pour chaque djembé, un peau de chèvre bien sélectionnée (d'où le passage le matin à l'abattoir)
- une barre à béton de 8 mm de diamètre, chez le "quincailler du coin" pour réaliser les cerceaux
comptez trois mètres par djembé (un mètre par cerceau)

{gallery}lau-marc/200910/djembe/1-materiel{/gallery}